

Im Jahr wieder zugelegt: Faschings Sitzung riss



Mystisches Ägypten mit Heidi Kahr



Standing Ovations fürs Männerballett



Die Hocholma als Polizisten



Stardirigent inmitten der Verwirrung



Heimkehrerin Viktoria Schwindsackl



Auffrischung: Schremser EAV

Zum fünften Mal in Folge brachte der Faschingsclub Frohnleiten heuer seine Faschingsitzungen auf die Bühne. Die Begeisterung ist ebenso ungebrochen wie die Nachfrage. Präsident Louis Kraxner: „Wir überlegen, nächstes Jahr an drei Abenden zu spielen...“

Wie gewohnt führte Moderator Hans Vidalli durch den Abend, der eine Reihe von Höhepunkten bot. Das begann schon mit dem Aufmarsch der Garde in Begleitung der Gastgilden, der neuen Ordensträger und des FCF. Und mit dem Auftritt der Gardemädchen der Hauptschule. Die Heimkehrerin „Viktoria“ Schwindsackl gab ein Operetten-Lied zum Besten.

Viel Applaus ernteten die Newcomer der Hocholma unter Michael Schlegl mit einem Sketch über die Polizei. Dann der erste Höhepunkt, die „Tratschweiber“ über Neuigkeiten in Frohnleiten. Auch die Schremser als EAV – neu im Programm – hatten

die Lacher auf ihrer Seite.

Ewi Fuchs bekräftigte noch einmal, der „einzige waschechte Frohnleitner“ zu sein und zerpflückte die lokale Politik mit fein geführter Klinge. Heidi Kahr und ihre Ladies entführten das Publikum ins „mystische Ägypten“. Sie begeisterten durch die hohe Kunst des Tanzens und durch ihre optische Erscheinung. Der verwirrte Dirigent „Hirzberger“ und sein Orchester demonstrierten, dass man auch unter chaotischen Verhältnissen spritzig musizieren kann.

Nach dem zweiten Lied von Viktoria kam wieder die Gruppe „OJE“ auf die Bühne, welche die Ereignisse aus Frohnleiten in Liedform dar-

das begeisterte Publikum zu Lachstürmen hin



Nicht wegzudenken: Die Mädchengarde



Nä, das sind Liebesg'schichten!



Starker Auftritt: Die Gruppe OJE



Was Tratschweibere nicht alles wissen...

bot – ein Beitrag, der aus dem Programm nicht mehr wegzudenken ist.

Ewi und Geri begeisterten einmal mehr auf dem Hochstuhl und erzählten Schmankerl aus dem Familienleben, ehe die „Superstars“ auftraten, das FCF-Männerballett, begleitet von Rufen nach Zugaben und Standing Ovationen, die bis zum Schlusssauftritt aller Mitwirkenden anhielten.

MiteinerReihevonEhrungen würdigte man im Zuge der Faschingsitzung Personen, die sich um den FCF besonders verdient gemacht hatten: Katharina Schabernack, Hans Dorfer (beide FCF Vorstand), Ocke Momsen (Perusch Paletten), Reinhard Seufzer (Braunion), Helmut Zink (TZ Fashion), Proß Jörg (Gründungsmitglied des FCF), Winfried Dulzky (Tratschweib) und Konrad Löschnigg (Männerballett).

Orden vom 1. Grazer Faschingsclub erhielten Louis Kraxner, Hans Dorfer und Hans Vidalli.

Alle Geehrten dürfen nun den Titel „Senatoren des FCF“ tragen.

Die Bilanz des Präsidenten: „Natürlich wollen wir uns verbessern, daher besuchen Sie unsere Homepage www.fcf.or.at

Schreiben Sie uns per mail oder schreiben sie einen Eintrag ins Gästebuch. (Wünsche, Beschwerden und Anregungen willkommen)“.



Aus dem Kindermund erfährt man so manches

Partner und Sponsoren des FCF

Grazer Wechselseitige, MORA Moisenbichler, Wirtschaftsinitiative, GH Grabmayer, MM-IBV, Friseur Maria, Cafe Flössl, Galli-Magerl, Cafe Römerpark, Ennstaler, Theresienhof, Komtech, Affenberger Walter, Teerag-Asdag, Heiz-Blitz, Auto Brunnhof-Limarutti, Prügger Bau, GH Erblehner, FPÖ Frohnleiten, Imbiss Hannes, Cafe Aufschlager, Steinmetz Pirstner, Schaffler, GH Sobl, SPÖ Frohnleiten, Tavernetta, Sorian, Transporte Pösinger, GH Schweizerhof, GH Lembacher, Hackguterzeugung Eisenberger, Schmuck Poller, RAIBA, Erzherzog Johann Weine-Lunghammer, Spiel & Papier Schüssler, Senator Franz Ferstl-Privatier